
Pièces 2 Pièces

Référence 84933895

Prix 349 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite : cannes (quartier banane) dans le carré d'or, à 100 Mètres des plages

de la croisette et 500 Mètres du palais des festivals, appartement 2 pièces de 35m²

situé au 3ème étage sur 4 d'une petite copropriété de 8 lots (sans ascenseur). Il est

composé d'un séjour/cuisine, d'une chambre avec placards et d'une salle de bains

avec toilette. Prestations : climatisation réversible, double vitrage, porte blindé. Idéal

pour de la location saisonnière. Taxe foncière : 419€les informations sur les risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques  :  www.

Georisques. ...

Exclusive: cannes (banane district) in the carré d'or, 100 meters from the croisette

beaches and 500 meters from the palais des festivals, 2-rooms apartment of 35m²

located on the 3rd floor out of 4 of a small condominium of 8 lots ( no elevator). It's

composed  of  a  living  room/kitchen,  a  bedroom  with  cupboards  and  a  bathroom

with toilet. Services: reversible air conditioning, double glazing, armored door. Ideal

for  seasonal  rental.  Property  tax:  €419information  on  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on the géorisks website: www. Georisques. Gouv.

Fr

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
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